

Cubanas caen ante peruanas en Copa Panamericana de Voleibol



La Habana, 19 jul (JIT).- El equipo cubano cayó frente a su similar de Perú, en cuatro mangas (23-25, 25-22, 25-19, 25-20), durante la apertura de la V Copa Panamericana Sub-23 Femenina de Voleibol de Hermosillo 2023, en México.

En desafío del grupo A, las sudamericanas aventajaron en ataque (50-46), bloqueo (11-7) y errores propios (26-34), mientras las alumnas de Wilfredo Robinson terminaban delante en servicio (7-3).

La jugadora de esquina Whitney James resultó la más productiva del plantel cubano con 15 puntos, 13 de esos por remates y dos por servicio. Le siguieron la también atacadora auxiliar Yalain de la Peña (13 ataques y un bloqueo) y la opuesta Claudia Tarín (10 ataques y dos saques), según el sitio web oficial de Norceca.

La opuesta sudamericana María Paula Rodríguez anotó 27 unidades, incluidas 23 por ataque y cuatro por bloqueo. También con doble dígitos finalizaron Daniela Muñoz (11) y la capitana del equipo Alondra Alarcón (10).

La capitana cubana, James, opinó que «sabíamos que Perú no sería un rival fácil. Es un equipo disciplinado en la cancha, algo que a nosotros nos falta un poco. Perdimos el partido por nuestras indecisiones, en puntos fáciles no pudimos recuperarlos. El inicio no es fácil y lucharemos más los próximos partidos».

El director técnico Robinson declaró que «pudimos recuperarnos en el primer set para anotar puntos y ganarlo, pero eso hizo Perú en los siguientes. Tienen un sistema de defensa infalible y con nuestro potente ataque no pudimos quebrarlo. Fuimos muy erráticos en el saque, les facilitamos el complejo uno al contrario sacándole a la líbero. Además tuvimos mucha indecisión en la defensa».

Francisco Hervas, entrenador de Perú, señaló que «nuestro objetivo es aprender. El primer partido es difícil, cuesta mantener el ritmo. Mantuvimos ventaja en todos los sets. El primero se nos escapó, allí tenemos que aprender».

Este miércoles Cuba tendrá net por medio a Canadá y Perú a las campeonas defensoras de República Dominicana. La llave B agrupa a México, Argentina, Costa Rica y Honduras.

El certamen otorgará pasajes directos a los dos mejores ubicados de la región norte, centroamericana y del Caribe (Norceca) para los II Juegos Panamericanos Júnior de 2025.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/328863-cubanas-caen-ante-peruanas-en-copa-panamericana-de-voleibol>



Radio Habana Cuba